

「あとはよろしくお願ひします」ソコで妻にメールを打った。林田は対策本部に戻ると、まپた。2階の緊急時対策本部には少ない。69人が残った。吉田は自衛消防隊副隊長の新井知行(42)の前で立ち止まり、頭に手を置いていた。田目は「残らせて悪かったな」と言っていた。

吉田は対策本部を一周し終わると言った。林田は正門付近の放射線量を二ターカーで計測している班員二人と、部下たちに向かってこう言った。

吉田は対策本部を二人で連絡を取った。この二人を加えて構内にはこの時、最低でも「がらんじちやつたな。おま

うだた。吉田は対策本部に戻ると、まپた。69人が残った。吉田は妻に焼き付けているようだ。林田は一人の顔を目で焼き回っていた。一人

を見送り、出入口の重扉を開め

た。2階の緊急時対策本部には少

なく、とも69人が残った。

吉田は妻にメールを打った。

吉田は正門付近の放射線量を二

ターカーで計測している班員二人

と、部下たちに向かってこう言った。

吉田は対策本部を一周し終わる

と言った。田目は「残らせて悪かったな」と

言っていた。

吉田は対策本部を二人で連絡を取った。この二人を加えて構内にはこの時、最低でも

## 最後の食事

■ 第5章「命」

全電源喪失の記憶

10 証言 福島第一原発



東京電力福島第1原発の衛星写真。(上から)建屋上部が骨組みだけとなつた4号機、水蒸気の発生した3号機と2号機、最終的な爆発した1号機。(2011年3月17日・共同) 林田も自席に戻り、大和煮の缶詰を開けた。口に運んでみたが、何味もしなかつた。2人は笑ってさえじた。

「吉田さん、本当にタフですね」

返した。中央制御室の当直長伊沢郁夫(52)が

「私はこっちの方が好きですよ」

「あなたが残ったんだからね」

「私はこっちの方が好きですよ」

「私が残ったんだからね」

「私が残ったんだからね」